



Reportan balaceras, bloqueos, robo y quema de vehículos en la frontera de Tamaulipas

Desde temprana hora de este domingo, usuarios en redes sociales reportan la presencia de vehículos quemados en avenidas principales de Matamoros, Tamaulipas, así como el robo de los mismos y diversas balaceras. Ciudadanos de esta ciudad fronteriza despertaron aterrorizados esta mañana ante las detonaciones de arma de fuego en diversos puntos del municipio, así como el robo y quema de unidades como autobuses.

https://www.milenio.com/politica/comunidad/balaceras-bloqueos-quema-vehiculos-matamoros-tamaulipas-19-junio-2022